

15 setembre 2007, reprise des cours de l'AR.2

Nous voici le 15 septembre 2007, le premier jour de la reprise des cours. Une nouvelle saison qui s'annonce excellente pour l'AR.2 compte tenu du nombre d'adhérents potentiels dès ce premier entraînement.

C'est évident que le forum des sports de la ville de NIMES auquel nous avons participé très activement, y a contribué très largement.

Notre nouvelle démonstration mettant en valeur le système du Combat Russe a réellement interpellé les esprits, en démontrant que la self-défense est un territoire très vaste et qu'il est indispensable de pouvoir "combattre " en cas d'agression sous tous les niveaux, que ce soit en frappes, en projection ou au sol .

Dès le 22 Septembre 2007, nos effectifs étaient de 60 adhérents, environ, ce qui laisse présager d'être un Gros club de "Combat Russe-défense personnelle".

Je ferai en sorte que les principes de notre association restent intacts, c'est à dire : respect, simplicité et humilité.
{gallery repertoire=59}